Bericht des RL Finanzen

zum Bezirkstag des TT Bezirk Alb am 21.06.2024 in Seebronn

Sehr geehrte Anwesende,

im Jahr 2023 war der Sportbetrieb wieder normal gelaufen. Deshalb waren die Umsätze im Finanzbereich natürlich auch gestiegen. Die Kasse wurde am 29.01.2024 geprüft und für in Ordnung befunden. Mein Dank an die beiden Kassenprüfer für die schnelle und unkomplizierte Kassenprüfung.

Ab diesem Jahr wurden auch die Strafen für verspätete Ergebnismeldungen, falsche Aufstellungen usw. über das click-tt System eingezogen. Leider gab es noch Probleme mit dem Programm, für die ich nicht verantwortlich bin.

Der Kassenbericht wurde auf der Homepage veröffentlicht.

Ich stelle mich für eine weitere Wahlperiode zur Wahl als Ressortleiter Finanzen. Gleichzeitig gebe ich aber auch bekannt, dass ich bei den nächsten Wahlen in 2 Jahren nicht mehr zur Verfügung stehen werde.

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Vielen Dank.

Bad Urach, den 21.06.2024

Werner Bergmann

Werner Bergman

RL Finanzen Bezirk Alb